

Celebridades señalan total rechazo a las medidas represivas contra las protestas en Los Ángeles EEUU

Description

(Washington) La decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de desplegar la Guardia Nacional para aplacar las crecientes protestas contra las redadas migratorias en Los Ángeles, genera hoy reacciones entre celebridades de la industria del entretenimiento.

El actor nominado al Oscar Mark Ruffalo escribió en su perfil de Instagram: "Estás apuntando tus armas en la dirección equivocada" y su mensaje lo apoyaron, entre otros, sus colegas Halle Berry, Pedro Pascal, Marisa Tomei y Melanie Griffith.

Pascal, que es chileno nacionalizado en Estados Unidos, también compartió un video celebrando la diversidad de este país. "Los Ángeles. Construido por lo mejor de Estados Unidos. #Protege a nuestros #Protectores #RESISTE", señaló.

Por su parte, en los premios BET (Black Entertainment Television) la noche del lunes, la rapera Doechii, al aceptar su lauro, expresó su indignación por las redadas.

"Hay ataques despiadados que están creando miedo y caos en nuestras comunidades en nombre de la ley y el orden", afirmó Doechii, quien ganó un Grammy al mejor álbum de rap.

"Trump está usando fuerzas militares para detener una protesta", añadió la artista al insistir: "Quiero que todos consideren qué tipo de gobierno parece ser cuando cada vez que ejercemos nuestro derecho democrático a protestar, el ejército se despliega contra nosotros. ¿Qué tipo de gobierno es ese?"

Sus palabras arrancaron ovaciones en el Teatro Peacock. "La gente está siendo arrastrada y separada de sus familias", sentenció Doechii.

La popular rapera dijo que siente que es su responsabilidad como artista usar este momento para hablar por todas las personas oprimidas. "Todos merecemos vivir con esperanza y no con miedo. Espero que nos mantengamos unidos", enfatizó.

La directora Ava DuVernay, denunció que está "presenciando gas lacrimógeno y balas no letales siendo desatadas sobre manifestantes pacíficos».

Mientras que la actriz y directora Eva Longoria criticó el uso de marines como una medida "antiamericana" y Chrissy

Teigen, modelo y presentadora, apuntó que "Trump está actuando como un rey al desafiar a los tribunales, emitir decretos arbitrarios, ignorar los controles y equilibrios".

La actriz y cantante Reneé Rapp dijo "que se joda ICE, que se joda esta administración, que se jodan todos ustedes que son cómplices de que esto suceda, esto es una maldita vergüenza".

El músico Finneas, hermano de Billie Eilish, aseguró que estuvo en el escenario de las manifestaciones y describió que le "lanzaron gas lacrimógeno casi de inmediato en la protesta muy pacífica".

En tanto, la actriz Lisa Rinna, advirtió que "quiere declarar ley marcial. Tengan cuidado en LA. Él quiere violencia, no se la den".

Trump defendió nuevamente la mañana de este martes su decisión de enviar efectivos de la Guardia Nacional a Los Ángeles, porque de no haberlo hecho "esa ciudad una vez hermosa y grandiosa estaría ardiendo en este momento".

También en un discurso en la base militar de Fort Bragg, en Carolina del Norte, afirmó que esa urbe es invadida por «un enemigo externo» y comparó a los participantes en las protestas con «animales» que «portan con orgullo las banderas de otros países».

El Maipo/PL

Date Created Junio 2025

